

La Diputación destina 579.766 euros a proyectos de obras en los municipios

OURENSE / LA VOZ

La Xunta de Goberno da Diputación aprobó este lunes ayudas por valor de 579.766 euros para llevar a cabo proyectos de obras en varios municipios de la provincia. En este apartado de cooperación con los concellos se enmarcan aportaciones como la de 125.000 euros al Concello de A Rúa para las obras de la calle Coballo —en su primera fase— o los 96.309 euros para que Vereja ejecute los proyectos de mejora en varias pistas y viales de este municipio. Varios concellos recibirán partidas de 48.000 euros: en Cortegada se destinarán a mejoras en el centro médico, en Chandrea de Queixa servirán para mejorar el acceso a Ventosa, Esgos destinará el dinero a la captación de agua en Gomariz y Campinas y Lobios en la accesibilidad a la residencia de mayores. Entre otras ayudas, se acordó destinar 10.000 euros a Trasmiras para acondicionar la Casa da Cultura para albergar la biblioteca de Isaac Alonso Estraviz y la misma cantidad a Mezquita para un vivero de castaños. Además, se destinarán 28.000 euros al programa Bolsas Erasmus rural interreg Raia Termal.



Álvaro Vila y Gabriel Alén, a izquierda y derecha, en la biblioteca.

La Xunta apoya las actividades de 24 bibliotecas ourensanas

Alén visitó la municipal de Taboadela

OURENSE / LA VOZ

La Xunta de Galicia concedió ayudas a un total de veinticuatro municipios de la provincia para la organización de actividades en sus bibliotecas y agencias de lectura. Así lo aseguró el delegado del Gobierno gallego en la provincia, Gabriel Alén, en el transcurso de una visita realizada a la Biblioteca de Taboadela. Alén conoció las instalaciones en compañía del regidor municipal, Álvaro Vila.

Según los datos facilitados por Alén, los 24 municipios referidos recibieron 23.000 euros de la Xunta de Galicia «para desen-

volver actividades de dinamización da lectura, así como para o desenvolvemento do programa *Ler conta moito*». El proyecto es una de las referencias de las iniciativas que se desarrollan en la Rede de Bibliotecas Públicas de Galicia. Gabriel Alén indicó en su visita a Taboadela que en el conjunto de Galicia son 180 los municipios que se benefician de las ayudas institucionales. En el caso del programa *Ler conta moito* el objetivo es contribuir a la promoción de la lectura «como un vehículo de enriquecimiento e de aproveitamento persoal», ofreciendo espacios para compartir.

Xinzo promueve un cambio urbanístico en Ganade para incentivar la vivienda rural

OURENSE / LA VOZ

El gobierno municipal de Xinzo de Limia tiene previsto ratificar la aprobación definitiva del estudio de detalle para cambiar las alineaciones urbanísticas en un área de Ganade. El objetivo que se persigue con esta medida es flexibilizar la normativa urbanística, ajustándola a las demandas de los vecinos, para favorecer la construcción de viviendas unifamiliares en el rural e incentivar la expansión de los núcleos. El Concello de Xinzo ya adoptara la misma

medida en los lugares de Morgade y Baronzás. En todos los casos, la medida cuenta con el informe favorable de la dirección xeral de Patrimonio y con el acuerdo previo de la Xunta de Goberno Local.

A la sesión plenaria de este martes (13.00 horas) también se llevará la propuesta para los festivales locales del próximo año —serán el martes de carnaval y el 18 de julio, Santa Mariña—, los proyectos de ahorro energético y tres mociones del Partido Popular.

Verín desarrollará un proyecto de voluntariado solidario para personas de más de 55 años

OURENSE / LA VOZ

El Concello de Verín ha presentado una nueva iniciativa del departamento municipal de Servizos Sociais. Se trata de un proyecto de «voluntariado senior» que está dirigido a personas de 55 años o más que estén dispuestas a colaborar «responsable e solidariamente na cobertura das necesidades comunitarias e programas sociais». Entre otros pueden ser los de ayuda alimentaria y de animación y de promoción de las ac-

tividades de ocio saludable en las personas mayores. También se contempla que en el marco del proyecto *Vivir ben, sentirse mellor* se colabore en incentivar las nuevas actividades adaptadas al escenario del covid-19.

Las personas que deseen colaborar en este nuevo proyecto del área de Servizos Sociais de Verín pueden dirigirse a la Casa da Xuventude verinense —en horario de 09.00 a 14.00 horas— o informarse llamando al teléfono 988 41 47 76.

Barbadás anima a los más pequeños a crear las villas y ciudades del futuro

OURENSE / LA VOZ

El Concello de Barbadás ha puesto en marcha un amplio programa de actividades culturales para el verano. Desde talleres de arte a conciertos, pasando por representaciones teatrales y otras muchas propuestas. Entre las mismas figura una novedosa iniciativa, como es la referida a las vi-

sitas teatralizadas al Museo da gaita de fole —de la segunda se podrá disfrutar este viernes, día 30—. También se incide de manera especial en las iniciativas encaminadas a favorecer la conciliación laboral y familiar.

Entra las actividades dirigidas a los más pequeños comenzó este lunes la iniciativa *A vila do ma-*

ñá. Se trata de una actividad en la que los niños «participarán en actividades lúdicas y didácticas para escenificar as vilas, pobos e cidades que desexan construír». La experiencia se desarrollará durante esta semana, hasta el viernes, en horario de mañana y tarde. Se celebra en la calle Ensino de Barbadás.



Los juegos en plena calle fueron de lo más divertido. AGOSTIÑO IGLESIAS

ELÉCTRICA DE ALBERGUERÍA S.A. CORTES DE SUMINISTRO ELÉCTRICO

Se comunican los siguientes cortes programados:
CONCELLOS DE A VEIGA Y O BOLO

Miércoles 28 julio

De 08:30 a 10:00: Chao das Donas, Xava, Valdanta y Xorxais.
De 08:30 a 12:00: Paradelas y Carracedo.

Jueves 29 julio

De 08:30 a 10:00: Ponte y Vilanova.
De 08:30 a 12:00: Edreira y Meixide.

Viernes 30 julio

De 08:30 a 10:00: Espiño, Curra y Lamalonga.

Lunes 02 agosto

De 08:30 a 10:00: CT de As Chairas y Castromar.

Martes 03 agosto

De 08:30 a 10:00: Casdenodres, Castromarigo, Santa Cristina, Vilabó, Corexido, Teixido y San Pedro.

MOTIVO: Trabajos de mantenimiento en las líneas de distribución de energía.

NOTA: Si los trabajos terminasen antes de las horas previstas, se reanuda el servicio.

CELANOVA

Conferencia de Xosé Estévez sobre Xosé Velo y Galeuzca

El profesor emérito de la Universidad de Deusto Xosé Estévez pronunciará una conferencia este jueves, día 29, sobre «Xosé Velo e o Galeuzca de 1959». Será en la Casa de Curros, a partir de las 20.00 horas. Antes, Baldomero Moreiras presentará el cartel elaborado para el homenaje que el 22 de septiembre se realizará a 7 milicianos fusilados en la villa.

O CARBALLIÑO

Reclaman que se limpie la maleza y se conserve el puente medieval de Veiga

La portavoz del BNG en O Carballiño, Sofía García, ha denunciado la situación en la que se encuentra el puente medieval de Veiga y llevará al próximo pleno una moción para que se proceda a limpiar la maleza del entorno y se acondicione el puente. La concejala del BNG emplazará al Concello a realizar un mantenimiento periódico de este elemento patrimonial que considera se debe potenciar.

TOÉN

Denuncian el estado de la carretera que une Mugares y Alongos

El PSOE de Toén ha reiterado su denuncia por el estado de la carretera OU-564, que une los pueblos de Mugares y Alongos, y expresado su «indignación» ante la falta de iniciativas al respecto del Concello a pesar de las reiteradas denuncias. Los socialistas recuerdan que las «fochancas» tienen su origen en la circulación de camiones de gran tonelaje, sin que se ponga freno al deterioro sufrido,